



## 60 estudiantes de toda España participan hoy y mañana en la Primera Olimpiada Filosófica

L.G.

El vicerrector de Promoción y Coordinación de la Universidad de Salamanca, José Ángel Domínguez Pérez, presidirá esta tarde la inauguración de la I Olimpiada Filosófica de España, que se desarrollará entre hoy y mañana en Salamanca y que congregará a 60 estudiantes de Secundaria y Bachillerato, ganadores de las olimpiadas de distintas comunidades de toda España, para competir en las distintas modalidades del encuentro: la disertación, los dilemas morales y el certamen fotográfico. Tras la inauguración, Ricardo Piñero Moral, profesor de la Universidad de Salamanca, impartirá la conferencia "La vida humana como obra de arte".